

El C.E.I.P “Santiago Apóstol” es, a partir de hoy, bilingüe.

## **AUMENTA EL NÚMERO DE ESCOLARES MATRICULADOS EN LOS CENTROS SOSTENIDOS CON FONDOS PÚBLICOS**

**Vva. de la Cañada, 12 de sept.-** Un total de 3.015 alumnos, de 0 a 18 años, comienzan el curso hoy en los 7 centros sostenidos con fondos públicos del municipio. Son medio millar más que el pasado curso, según los datos de la Concejalía de Educación. Este incremento se debe, fundamentalmente, al hecho de que el colegio Arcadia ha pasado a ser concertado.

A esta novedad, hay que añadirle otra: el C.E.I.P “Santiago Apóstol” forma ya parte de la Red de Centros Bilingües, impulsada por la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid. Es uno de los 54 colegios de la región, en los que un tercio de las asignaturas se impartirán, a partir de hoy, en inglés.

### **Escuela gemela**

El colegio “Santiago Apóstol”, tal y como contempla el plan regional, contará con una escuela gemela (“twined school”) en el Reino Unido. En los próximos días, una representación del centro viajará a dicho país para intercambiar experiencias con los docentes británicos sobre su modelo educativo. Se pretende que cuando los alumnos lleguen a 3º de Primaria inicien intercambios con los escolares de su escuela gemela.

“Estamos muy orgullosos de que el colegio Santiago Apóstol haya sido elegido por la Consejería de Educación para ser centro bilingüe. Este hecho significa no sólo que su proyecto educativo es bueno también que todo el claustro de profesores defiende el bilingüismo como una apuesta clara por la enseñanza de calidad”, destacó la Concejala de Educación, Rosa Mª García.

### **Mapa educativo**

El mapa educativo de Villanueva de la Cañada, durante el curso 2005-06, es el siguiente:





- Centros públicos: Escuela Infantil Municipal “Los Cedros”, C.E.I.P “Santiago Apóstol”, C.E.I.P “M<sup>a</sup> Moliner” e I.E.S “Las Encinas”.
- Centros concertados: Centro Educativo Zola, Colegio Internacional Kolbe, Colegio Arcadia.
- Centros privados: Escuela Infantil “Los Álamos”, Escuela Infantil “Críos”, Colegio Lycée Molière, Colegio San Estanislao de Kostka (SEK), Universidad Alfonso X “El Sabio” y Universidad Camilo José Cela.